



Residentes del sector Borde Estero El Asiento-Bellavista esperan que continúen trabajos de limpieza en el microbasural

Durante la mañana del pasado miércoles 14 de agosto, la **Dirección de Protección y Medio Ambiente** (Dipma) de la Municipalidad de San Felipe, realizó un operativo de limpieza en el microbasural del sector Borde Estero entre El Asiento y Bellavista. Sin embargo, la actividad no concluyó, dejando una cantidad considerable de restos.

Carlos Soto, presidente de la junta de vecinos Calle

• La actividad terminó con 32 toneladas de basura recolectada.-

Herrera Quiñones, comentó que hasta el domingo 18 de agosto, la comunidad no ha sido informada sobre nuevas actividades de aseo en el lugar. Por lo que se acercará a **Mauricio Castro**, encargado de Aseo y Ornato, para que los trabajos continúen.

«Agradezco que el operativo se realizó, pero no se concluyó. Si bien es cierto que

trabajó mucha gente, lo que hicieron fue que sacaron toda la basura que estaba por el centro y la llevaron hacia la calle para que quedara más rápido, pero los contenedores eran muy pocos.

«Entonces no se llevó a cabo porque eso se realizó hasta la 13:00 horas y de ahí se llevaron todo. Incluso, yo logré con un agricultor mandar una re-



Así se ve el sector Borde Estero El Asiento-Bellavista, a cuatro días del operativo de limpieza. Los vecinos esperan que los trabajos de saneamiento continúen.

tro con su operador para trabajar en eso, pero me encontré con la sorpresa de que después llegaron con una retro y como vieron que estaba la nuestra, se la llevaron.

«Todo eso hoy en día quedó un solo desastre», expresó Soto.

En abril, el problema del microbasural fue expuesto por los vecinos en **Diario El Trabajo**. En dicha

edición, el presidente mencionó que hace casi dos años se realizó una intervención en la que se limpió entre un 30 a 40 por ciento.

El operativo del 14 de agosto sería el segundo en el sector. Según información de la Municipalidad, fueron 32 toneladas de basura recogidas con ayuda de voluntarios de establecimientos educacionales y uni-

versitarios, equipos municipales de emergencia y misioneros de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días.

Soto, a pesar de sentirse agradecido por la labor, hace hincapié en que no fue suficiente para eliminar el microbasural. Los contenedores fueron sacados por la Municipalidad el mismo miércoles por la tarde. **Jacqueline León**



La foto corresponde al mismo 14 de agosto por la tarde, después de concluida la actividad de limpieza.